

Sur la [VILLE DE BELFORT](#) / T : 03.84.54.24.24, ue maison de santé innovante sera bientôt ouverte, réunissant 55 professionnels, dont de jeunes médecins recrutés dans la grande région. Elle vient doper l'offre de santé et a d'office dynamisé le secteur. Des praticiens arrivent, généralistes et spécialistes. Certains sont installés depuis quelques mois et attendent l'ouverture de la maison de santé pour prendre possession de leur cabinet définitif. Selon le docteur Pradip Sewoke, porteur du projet, président de l'Association des professionnels de Santé du Nord Franche-Comté : « 100 % des cabinets et locaux du bâtiment A, en acquisition, sont vendus ». Ce bâtiment sera livré comme prévu le 30/10. Les médecins s'installeront en novembre et décembre et « Il reste 2 cellules à louer dans le bâtiment B, en location ». <https://www.belfort.fr/accueil-3.html>